

Les deux Corées tiendront prochainement de nouveaux dialogues sur la paix dans la péninsule



Séoul, 31 août (RHC)- Le président de la Corée du Sud, Mun Jae-in, enverra un représentant à Pyongyang la semaine prochaine afin de préparer son nouveau sommet avec le leader de la République Populaire Démocratique de Corée, Kim Jong-un, prévue en septembre prochain.

Selon les autorités sud-coréennes, l'objectif de la visite en Corée Démocratique de l'envoyé spécial, qui n'a pas encore été désigné, sera de discuter de questions comme la date spécifique du sommet, du développement des relations entre les deux Corées, de la dénucléarisation et de l'établissement de la paix dans la région.

Le prochain sommet entre Mun Jae-in et Kim Jong-un sera le troisième après que les deux leaders se soient réunis pour la première fois le 27 avril au village frontalier de Panmunjon où ils ont pris toute une

série d'engagements pour ramener la paix dans la péninsule et obtenir la réunification.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/170478-les-deux-corees-tiendront-prochainement-de-nouveaux-dialogues-sur-la-paix-dans-la-peninsule>



Radio Habana Cuba